ACOUSTIC COLOR FIELDS



ACOUSTIC COLOR FIELDS

Das textile Paneelsystem ACOUSTIC COLOR FIELDS verbindet höchste akustische Wirksamkeit mit inspirierenden Gestaltungsmöglichkeiten – einfach, schön und wirkungsvoll. Das System eignet sich nicht nur für die Gestaltung von Wänden in vertikaler Richtung, sondern auch zur Abhängung von Decken. Alle Paneele lassen sich als Einzelelemente platzieren und miteinander zu Flächen kombinieren. Die textile Paneelfamilie verbindet fünf Formate, sechs Designs und ein grosses Spektrum an Farbzusammenstellungen mit höchster Funktionalität. Durch die einzigartige Montagerückwand mit den vier symmetrisch angeordneten Systemöffnungen bietet jedes Wandpaneel ein Höchstmass an Flexibilität und Montagekomfort. Alle Beschlags-Lösungen werden entweder eingehängt oder in die Systemöffnungen der Paneele eingeschraubt. Jede Lösung ist als verdeckte, unsichtbare Montage konzipiert und nachträglich jederzeit fein justierbar.

QUALITÄT IM DETAIL

ACOUSTIC COLOR FIELDS Elemente wirken schlicht und zeitlos elegant. Front und Seiten der Paneele sind massgeschneidert von hochwertigen Bezugsstoffen umschlossen. Die feinen Nähte und die präzisen Fügungen der mehrfarbigen Textiloberflächen machen das Paneelsystem zu einem besonderen Designprodukt. ACOUSTIC COLOR FIELDS-Paneele reduzieren die Nachhallzeit von Geräuschen im Raum. Sie bieten maximale Wirksamkeit, beste Schallschirmungs-Eigenschaften und sind vielfältig einsetzbar. Ausgezeichnet mit dem höchsten Schallabsorptionsgrad der Klasse A steht das System für exzellente Breitbandabsorber-Qualität. Die Paneele wirken in einem besonders grossen Spektrum und können nahezu den gesamten Frequenzbereich der menschlichen Sprache wirkungsvoll dämpfen. Geprüft im Hallraum und zertifiziert nach DIN EN ISO 354.

More than just the sum of excellent properties, ACOUSTIC COLOR FIELDS is a system full of possibilities. Possibilities to audibly improve interior spaces, without having to make concessions in flexibility when individually designing them. The textile-covered panel family comprises a wide variety of formats, individual designs, and a large spectrum of color combinations. These aspects, together with excellent functionality through the modular system, enable the panels to be installed relatively easily. The numerous compositions possible help create inspiring, uniquely designed interior spaces. Make impressive visual statements, while enjoying the maximum in acoustic efficiency.

THE FINEST QUALITY

ACOUSTIC COLOR FIELDS elements are timelessly elegant and straightforward. High-quality textiles are custom-fit and used to cover the front and sides of the panels. The fine quilting seams and the precise seams of the multi-colored textile surfaces of the ACOUSTIC COLOR FIELDS panels further attest to the excellence of the panel system and invite people to contemplate them longer. Finely crafted materials, selected manufacturing companies, and sustainable product design guarantee first-class quality and the «Made in Germany» seal of approval.





















6 PREMIUM WALL PANEL SYSTEM



Wir halten die elektronischen Daten auf unserer Website für den Download in den pCon.Planner bereit.

	SIZE 60 x 60	SIZE 60 x 120	SIZE 60 x 180	SIZE 60 x 240	SIZE 120 x 120
DESIGN MONO					
DESIGN DUO 1					
DESIGN DUO 2					
DESIGN STRIPE					
DESIGN 50 / 50					
DESIGN TRIPLE					
INDIVIDUALS		SO ENTSTEHEN MASSGESCHNE	EIDERTE UNIKATE MIT FEINEN IS INDIVIDUALS YOU CAN PIC	LÄCHENAUFTEILUNGEN INDIVID NÄHTEN UND PRÄZISEN FÜGUN CK THE COLORS AND THEIR DIST TCHING AND PRECISE SEAMS.	IGEN.

QUALITÄTEN IM ÜBERBLICK

- Zeitloses Wandpaneelsystem für die Gestaltung von Flächen
- Absorber Klasse A
- Einzigartige Variantenvielfalt durch ein- und mehrfarbige Designs kombiniert mit 54 möglichen Farben (Cavallo Piu & Cavallo Multi)
- Schurwolle, hochwertig vernäht mit feinen Ziernähten
- Geradliniger, schmaler Aufbau ohne sichtbaren Rahmen
- Emissions- und schadstofffrei

QUALITY FACTS

- Wallpanel system in a timeless design for treating surfaces
- Class-A absorber
- Unique variety of combinations, aided by solidand multi-colored designs in an assortment of 54 colors (Cavallo Piu & Cavallo Multi)
- · Virgin wool, high-quality, decorative stitching
- Slender design, straight lines, concealed frame
- Emissions-, pollutant-free